

AUSSIE TWIN CITY & GREAT OCEAN ROAD

HARI 01 : JAKARTA - SYDNEY

QF42 CGKSYD 2015 0625+1

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju Sydney yang merupakan Kota terbesar di Australia.

HARI 02 : SYDNEY (L/D)

Acara Anda hari ini akan diajak untuk mengunjungi/melewati **Harbour Bridge** bangunan tertinggi di Sydney yang juga merupakan ikon kota Sydney sekaligus Australia dan menjadi jalur utama untuk menyeberangi pelabuhan Sydney, tempat selanjutnya adalah **Sydney Opera House (Photostop)**, Lalu **Queen Victoria Building** yang merupakan pusat perbelanjaan dan juga tempat yang cocok untuk berfoto atau bersantai karena disana terdapat banyak café dengan interior klasik. Setelah itu Anda akan mengunjungi **St. Mary Cathedral** gereja katedral Katolik di Sydney yang menjadi takhta dari Uskup Agung Sydney. Selanjutnya ke **Hyde Park** serta **Fish Market**.

HARI 03 : SYDNEY(B)

Setelah sarapan pagi hari ini Anda akan mempunyai acara bebas yang dapat dipergunakan untuk mengunjungi sanak saudara ataupun berbelanja.

HARI 04 : SYDNEY – MELBOURNE (B/L/D)

Hari ini Anda akan diajak menuju Bandara untuk terbang menuju ke Kota Melbourne. Tiba di Kota Melbourne Anda akan diajak untuk melewati **Brighton Bathing Box** kotak warna warni dengan atap layaknya sebuah rumah, Selanjutnya Anda akan diajak menuju **Captain Cook Cottages** sebuah pondok berisi barang-barang antik berusia berabad-abad yang berada di dalam **Fitzroy Garden**. Anda juga akan mengunjungi **Shrine of Remembrance** monumen peringatan nasional Victoria yang menghormati jasa dan pengorbanan warga Australia dalam perang dan pemeliharaan perdamaian. Lalu akan ke **Federation Square** yang merupakan jantung kota Melbourne dan juga pusat berkumpulnya atraksi untuk para wisatawan, selanjutnya adalah **Parliament House** gedung tempat pertemuan Parlemen Victoria, salah satu parlemen negara bagian dan teritori Australia. Dan selanjutnya Anda akan mengunjungi **Victorian Art Centre** pusat seni pertunjukan yang terdiri dari kompleks teater dan gedung konser di Melbourne Arts Precinc dan **St. Patrick Cathedral**.

HARI 05 : MELBOURNE – GREAT OCEAN ROAD – MELBOURNE (B/L)

Perjalanan menuju **Great Ocean Road**, yaitu jalan panjang yang dibangun di pesisir selatan Australia diantara Geelong dan Warrnambool pada saat masa Great Depression. Anda dapat melihat formasi bebatuan **Lord Arch George**, **Twelve Apostles** dan **London Arch**. Perjalanan kembali ke Kota Melbourne untuk bermalam.

HARI 06 : MELBOURNE (B)

Setelah sarapan pagi hari ini Anda akan mempunyai acara bebas yang dapat dipergunakan untuk mengunjungi sanak saudara ataupun berbelanja.

HARI 07 : MELBOURNE – JAKARTA (B)

QF426 MELSVD 0900 1025 // QF41 SYDCGK 1345 1845

Hari ini Anda akan terbang kembali ke Tanah Air. Terima kasih atas partisipasi Anda bersama KIA Tour dan sampai jumpa dalam program kami lainnya.

Harga Tour x 1000

DEP DATE	ADT TWN	CHD TWN	CHD EX BED	CHD NO BED	SGL SUPP	VISA AUSTRALIA
15, 22 FEB 1, 8, 15 MAR 19, 26 APR 3, 17, 31 MAY 7, 14 JUN 19, 26 JUL 2, 16, 30 AUG	IDR 24.580	IDR 24.580	IDR 24.080	IDR 23.580	IDR 6.500	IDR 2.350

Note: Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal perjalanan dapat diputar tanpa mengurangi acara yang ada.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan menggunakan Qantas Airways Economy Class Group Fare
- ✓ Akomodasi di Hotel 4*
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 orang dewasa

Harga Belum Termasuk:

- ✓ Pengeluaran pribadi
- ✓ Visa Australia (Disarankan Apply jauh hari sebelum keberangkatan)
- ✓ Asuransi Perjalanan
- ✓ PPN 1.2%
- ✓ Tipping Supir & Tour Leader Rp. 640.000/Orang

Syarat & Kondisi:

Deposit (Non Refundable) sebesar IDR 10 Jt per orang
 Pelunasan Tour harus dilakukan paling lambat 30 hari sebelum keberangkatan
 Peserta wajib mengikuti aturan protokol kesehatan dari airlines dan negara tujuan

Pembatalan:

Pembatalan hingga 31 hari sebelum keberangkatan = deposit hangus (10Jt)
 Pembatalan 31 – 8 hari sebelum keberangkatan = 75% dari harga tour
 Pembatalan hari H – 7 hari sebelum keberangkatan = 100%

Updated 05Feb25/GR